

MEDIENMITTEILUNG

IHAG Privatbank überträgt ihr Kundengeschäft an Vontobel

Zürich, 19. September 2024.- Die IHAG Privatbank überträgt ihr Kundengeschäft im Rahmen eines Asset Deals an Vontobel und wird nach Vollzug der Transaktion und anschliessender Lizenzrückgabe ihre Geschäftstätigkeit mittelfristig einstellen. Zum Entscheid geführt haben primär die fehlende kritische Grösse der Privatbank sowie mangelnde anorganische Wachstumschancen. Den Transaktionsprozess leitet der bisherige Verwaltungsrat Sascha Hostettler, der den aktuellen CEO Martin Keller ablösen wird. Für diejenigen Mitarbeitenden, welche nicht zu Vontobel wechseln können, wird ein Sozialplan erstellt. Es ist ein Konsultationsverfahren geplant.

Das für kleine Privatbanken anhaltend schwierige Marktumfeld hat dazu geführt, dass sich der Geschäftsgang der IHAG Privatbank seit längerer Zeit nicht wunschgemäss entwickelt hat. Dementsprechend haben der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der IHAG Privatbank in den letzten Monaten diverse Szenarien, wie Kooperationen und neue operative Strategien, geprüft. All diese Überlegungen und Verhandlungen haben aber nicht zu den gewünschten Resultaten geführt.

In der Folge haben die Eigentümer und der Verwaltungsrat sich für die Beendigung der Geschäftstätigkeiten der IHAG Privatbank und zur Übertragung der Kundenvermögen an Vontobel entschieden. Mit Vontobel hat die IHAG Privatbank für ihre Kunden eine Lösung gewählt, dank welcher diese eine nachhaltige professionelle Betreuung und attraktive Investment-Möglichkeiten nutzen können. Dieser Transaktionsprozess soll bis Anfang 2025 weitgehend abgeschlossen sein.

Sozialplan für Mitarbeitende

In diesem Prozess werden leider Stellen verloren gehen. Es ist ein Konsultationsverfahren geplant. Die IHAG Privatbank wird einen Sozialplan ausarbeiten und unterstützt die betroffenen Mitarbeitenden in dieser herausfordernden Zeit. Für die drei Lernenden ist eine Lösung in Arbeit.

CEO Martin Keller verlässt die Bank

Martin Keller hat sich entschieden, die Bank zu verlassen. «Wir danken Martin Keller für seine geschätzten Leistungen in den letzten drei Jahren im immer anspruchsvoller werdenden Umfeld und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute», sagt Christoph Mauchle, Präsident des Verwaltungsrates der IHAG Privatbank.

Sascha Hostettler, bisher Mitglied des Verwaltungsrates der IHAG Privatbank, wird als CEO den Transaktionsprozess leiten. Er verfügt dank seiner über 25-jährigen Laufbahn im Banking und als Unternehmensberater über die spezifische Erfahrung und das nötige Fachwissen, um diesen anspruchsvollen Prozess zu leiten.

Christoph Mauchle, Präsident des Verwaltungsrates, sagt: «Wir bedauern die Aufgabe unserer Geschäftstätigkeit sehr. Es gehört jedoch zu den Aufgaben eines verantwortungsbewussten Verwaltungsrates wie auch der Eigentümer, vorausschauend zu handeln und konsequente Entscheide zu fällen. Mit Vontobel haben wir für unsere Kunden eine nachhaltige und attraktive Lösung gewählt. Vontobel hat in den vergangenen Jahren im Rahmen von vergleichbaren Transaktionen schon mehrfach Mitarbeitende und deren Kunden erfolgreich integriert und langfristig weiterentwickelt. Es ist uns ein Anliegen, unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu danken für die langjährige Treue und den grossen Einsatz für die IHAG Privatbank. Wir sind überzeugt, für alle Personen sozialverträgliche Lösungen zu finden.»

Kontakt

Privatbank IHAG Zürich AG

Christoph Mauchle

Präsident des Verwaltungsrates

Tel. +41 44 205 11 11

mauchlechristoph@pbihag.ch